
INNHUB POPUP

LA PUNT CHAMUES-CH

Warum warten, bis der InnHub La Punt seine Türen öffnet? Unser InnHub PopUp in La Punt bietet bereits jetzt einen Vorgeschmack auf den InnHub! Unser temporärer Raum besteht aus einem Coworking Space und einem Gesundheitszentrum und eignet sich perfekt für Firmen-Retreats, Workshops, Summer Schools und Workations. Unser Pop-Up ist ein Ort der Inspiration für Unternehmen, Teams, Bildungsinstitutionen und alle Organisationen, die in einer hellen, anregenden Arbeitsumgebung inmitten der Natur innovative Ideen entwickeln und die Zusammenarbeit stärken möchten.

Why wait until the InnHub opens its doors? At our PopUp in La Punt you can already get a taste of what the InnHub will be all about! Our temporary space consists of a coworking space and a health center, and lends itself perfectly for company retreats, workshops, summer schools and workations. Our PopUp is a place of inspiration for companies, teams, educational institutions and any organization looking to develop innovative ideas and strengthen collaboration in a bright, stimulating work environment surrounded by nature.

	m ²	8:8	8:9	8:8	8:9	8:8	8:8
01 Open Space	135	70	18	-	20	24	100
02 Sitzungszimmer	26	16	12	-	-	12	-
03 Hybrid Room	38	20	12	-	-	12	-
04 Creative Corner	60	20	-	-	-	10	45



INNHUB POPUP

- 0
- 0
- 4
- 0

